
Стенограмма 

внеочередного одиннадцатого заседания 

Думы Ставропольского края шестого созыва 

 

 

Здание Думы Ставропольского края. Зал заседаний. 

 

5 июня 2017 года, 10 часов. 

 

 

Председательствует председатель 

Думы Ставропольского края 

Г.В. Ягубов 

 

 

Председательствующий. Добрый день, уважаемые депутаты и пригла-

шенные! В составе Думы Ставропольского края шестого созыва 50 депутатов. 

На заседании по предварительной регистрации 34 депутата.  

Одиннадцатое заседание Думы Ставропольского края является право-

мочным и объявляется открытым. 

 

(Звучит Гимн России) 

 

На сегодняшнее заседание приглашены: Владимиров Владимир Влади-

мирович – Губернатор Ставропольского края, Ушаков Сергей  Дмитриевич – 

главный федеральный инспектор по Ставропольскому краю аппарата полно-

мочного представителя Президента Российской Федерации в Северо-

Кавказском федеральном округе, Кузьмин Михаил Владимирович – депутат 

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации, Плющ 

Юрий Георгиевич – начальник штаба Главного управления Министерства 

внутренних дел Российской Федерации по Ставропольскому краю, Захарова 

Марина Анатольевна – начальник Главного управления Министерства юстиции 

Российской Федерации по Ставропольскому краю, Поздеева Валерия Дмитри-

евна – старший помощник прокурора Ставропольского края по взаимодействию 

с представительными (законодательными) и исполнительными органами госу-

дарственной власти, органами местного самоуправления; Золотарев Александр 

Евгеньевич – заместитель председателя Правительства Ставропольского края, 

Калинченко Лариса Анатольевна – заместитель председателя Правительства 

Ставропольского края, министр финансов Ставропольского края, Прудникова 

Ольга Николаевна – заместитель председателя Правительства Ставропольского 

края, руководитель аппарата Правительства Ставропольского края; Грибенник 

Дмитрий Анатольевич – представитель Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; Шак Сер-

гей Леонидович – исполняющий обязанности председателя Контрольно-
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счетной палаты Ставропольского края, Кузьмин Кирилл Александрович – 

Уполномоченный по правам предпринимателей в Ставропольском крае, Козлов 

Владимир Ильич – председатель Ассоциации "Совет муниципальных образова-

ний", глава администрации Изобильненского муниципального района Ставро-

польского края, представитель краевых органов исполнительной власти и 

средств массовой информации края. 

Коллеги, о секретариате.  

Вношу предложение избрать в состав секретариата заседания Думы депу-

тата Муравьеву Валентину Николаевну и депутата Черницова Валерия Павло-

вича. Коллеги, будут ли замечания по персональному составу секретариата? 

Нет. Ставлю на голосование.  

Кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания Думы депутатов Мура-

вьеву Валентину Николаевну и Черницова Валерия Павловича, прошу проголо-

совать. За – 31, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Прошу секретариат занять свои рабочие места. Не забывайте, пожалуй-

ста, карточки для голосования. 

Уважаемые коллеги, в Думу Ставропольского края обратился Губернатор 

Ставропольского края Владимиров Владимир Владимирович с письмом о созы-

ве 2 июня 2017 года внеочередного заседания Думы для рассмотрения вопроса 

"О проекте закона Ставропольского края № 117-6 "О внесении изменений 

в Закон Ставропольского края "О бюджете Ставропольского края на 2017 

год и плановый период 2018 и 2019 годов".  

Владимир Владимирович, пару слов скажите? 

 

Владимиров В.В. Знаете, что я второй раз здесь выступаю всего лишь за 

четыре года. Сегодня не могу не выступить и не сказать. 

Все знаете о той трагедии, которая у нас происходит на протяжении по-

следних практически десяти дней. Я хочу каждому сказать спасибо за решение 

по внесению изменений в закон, по-моему, 19-кз об увеличении выплат. Мы 

приняли решение: теперь людям за полную потерю платим по 100 тысяч на че-

ловека проживающего, за частичную потерю – 50 тысяч рублей, 10 тысяч руб-

лей платим каждому, кто попал в зону подтопления. Но то решение, когда мы 

принимали, мы даже не понимали объем проблемы.  

Сегодня мы четко понимаем, что у нас в зоне подтопления чуть больше 

восьми тысяч человек оказалось. Соответственно резервного фонда, который 

сейчас краю необходим, а для начала выплат… Вы знаете, мы начали выплаты. 

43 миллиона, которые были у нас в резервном фонде, не могу сказать, что пол-

ностью сегодня потрачены, но, я думаю, до конца дня они точно будут полно-

стью потрачены. 21 миллион, по-моему, потратили или 24 на выплаты.  

Людям надо срочно помочь. Люди потеряли все, поэтому большое спаси-

бо, что сейчас собрались. Большое спасибо, что поддержали тогда предложе-

ние. Знаете, кто бы там к кому как не относился, но то, что мы… Мы посмотре-

ли, 5 лет, шестой созыв, за пять созывов не было ни одного внеочередного за-

седания, кроме того, что когда какие-то скандалы обсуждали, а чтобы для дела 
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собраться, это фантастика. Поэтому, я думаю, шестой созыв вот этими двумя 

решениями, по крайней мере, в мою память и в людскую память тех людей, ко-

торые сейчас будут получать деньги, впишется золотыми буквами.  

Спасибо вам большое. 

 

Председательствующий. Спасибо, Владимир Владимирович. 

Коллеги, проект повестки у вас имеется. Нам необходимо с вами ее обсу-

дить и утвердить. Не будет у депутатов возражений? Нет. На повестке сегодня 

один вопрос. Какие будут замечания? Нет замечаний. Ставлю повестку на голо-

сование. 

Кто за то, чтобы утвердить повестку, прошу проголосовать. За – 34, про-

тив и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, регламент сегодняшний: доклад – до 15 минут, содоклады и за-

ключения – до 7 минут, выступления в прениях – до 5 минут, для повторных 

выступлений в прениях и по порядку проведения заседания Думы, по мотивам 

голосования – до трех минут. Вот такой предлагается сегодня у нас регламент. 

Согласиться. Работаем без перерыва и оперативно.  

Прошу проголосовать, кто за данный регламент. За – 34, против и воз-

державшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению повестки дня.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 117-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О бюджете Став-

ропольского края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов".  

Как я уже говорил, вопрос, весен Губернатором Ставропольского края, 

комитетом по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике. 

Слово для доклада предоставляется заместителю председателя Прави-

тельства, министру финансов Калинченко Ларисе Анатольевне.  

Пожалуйста, Лариса Анатольевна. 

 

Калинченко Л.А. Спасибо большое. 

Уважаемый Владимир Владимирович, Геннадий Владимирович, уважае-

мые депутаты и приглашенные! Законопроектом предлагается увеличить дохо-

ды краевого бюджета на 750 миллионов рублей по доходному источнику 

"Налог на прибыль организаций". Возможность увеличения на самом деле ре-

альная. По итогам исполнения бюджета по данному виду налога за четыре ме-

сяца текущего года фактически поступления составили практически 5,7 милли-

арда рублей, что выше плановых назначений почти на 17 % и выше уровня 

2016 года соответствующего периода на 72 % или 2,4 миллиарда рублей. 

Проведенные переговоры с крупнейшими компаниями Ставропольского 

края по ожидаемому финансовому результату их работы за текущий год позво-

ляют делать прогноз о том, что плановые назначения по налогу на прибыль 

можно увеличить. Предлагается их увеличить на 750 миллионов рублей и с 

учетом этого предлагается общий доход доходов краевого бюджета, уточнен-

ный параметр составит 87 586 миллионов рублей.  
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Расходы краевого бюджета предлагается увеличить на 750 миллионов 

рублей, и все эти 750 миллионов рублей поставить расходами на резервный 

фонд Правительства Ставропольского края с целью направления их на оказание 

помощи лицам, пострадавшим в результате чрезвычайной ситуации, на прове-

дение неотложных аварийно-восстановительных, спасательных работ и на вос-

становление инженерной и коммунальной инфраструктуры, которая пострадала 

в результате чрезвычайной ситуации.  

В результате объем расходов резервного фонда у нас составит 810 мил-

лионов рублей. Мы вписываемся в ограничения, которые указаны в Бюджетном 

кодексе Российской Федерации, и общий объем расходов краевого бюджета за-

конопроектом предлагается утвердить в объеме 91 580 миллионов рублей. 

У меня все. Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы к Ларисе Анатоль-

евне? Нет вопросов. 

Лариса Анатольевна, пожалуйста, присаживайтесь.  

Слово предоставляется исполняющему обязанности председателя Кон-

трольно-счетной палаты Ставропольского края Шаку Сергею Леонидовичу.  

Пожалуйста, Сергей Леонидович. 

 

Шак С.Л. Уважаемые Владимир Владимирович, Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Контрольно-

счетная палата, рассмотрев представленный законопроект, нарушений бюджет-

ного законодательства не определила. Заключение у вас на руках есть. Заклю-

чение положительное, предложений и замечаний нет.  

Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы к Сергею Леонидо-

вичу? Нет. 

Сергей Леонидович, пожалуйста, присаживайтесь. 

Слово предоставляется председателю комитета по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике Белому Юрию Васильевичу.  

 

Белый Ю.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий 

Владимирович, уважаемые коллеги! К проекту закона поступили все необхо-

димые заключения, они положительные. Принимая во внимание особую важ-

ность предлагаемых законопроектом изменений, на состоявшемся сегодня засе-

дании комитет принял решение рекомендовать Думе принять его в двух чтени-

ях в предложенной редакции. 

Прошу коллег-депутатов поддержать наше решение.  

Думаю, что будет правильно, если сразу же оно будет подписано предсе-

дателем Думы Геннадием Владимировичем и Губернатором Владимиром Вла-

димировичем.  

Спасибо. 
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Председательствующий. Спасибо, Юрий Васильевич. 

Коллеги, есть ли вопросы к Юрию Васильевичу? Вопросов нет. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции? Нет замечаний. Кто за то, чтобы принять закон в первом чтении, прошу 

проголосовать. За – 33, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект, во втором чтении. Не будет возра-

жений? Нет. Прошу проголосовать. За – 31, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки к нему поправок не поступило. Есть ли у субъектов 

права законодательной инициативы предложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 33, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 33, против и воздержавшихся нет.  

Сергей Владимирович, решение принято. Внесите законопроект, и мы 

сразу здесь же подпишем на заседании. 

Уважаемые коллеги, ситуация на территории, пострадавшей в от паводка, 

нормализуется. Начали работу комиссии по оценке ущерба. Пострадавшие по-

лучают первые выплаты, как сказал уже Владимир Владимирович. Самое труд-

ное сегодня и сейчас – поддержать людей, которые попали в эту сложную ситу-

ацию, оказать им всестороннюю помощь информационную, юридическую кон-

сультационную.  

Мы вчера провели переговоры с президентом нашей адвокатской палаты. 

Договорились о том, что в рамках работы Закона "О юридической поддержке 

лиц, оказавшихся в трудной жизненной ситуации" они нам сейчас предоставят 

график дежурства адвокатов. Я прошу депутатов обратить особое внимание на 

это. 

Коллеги, подписываем законопроект. (Подписание документа.) 

Уважаемые коллеги, сегодняшнее заседание закрыто.  

Мы с вами приняли очень важное решение для тех людей, которые оказа-

лись сегодня в трудной ситуации. (Аплодисменты.) 

На этом одиннадцатое заседание Думы Ставропольского края шестого 

созыва объявляется закрытым. 

 

(Звучит Гимн России) 

 
 

 

 

 

Поникарова С.А. 

26-06-42 


